Córdoba fue sede del primer taller de trabajo "Pymes que cuidan" junto a UNICEF

Más de 40 representantes de entidades, pymes y emprendedores fueron parte del encuentro "Pymes que cuidan: herramientas para potenciar el cuidado de niños, niñas y adolescentes desde el sector privado", coorganizado de manera intersectorial por la Confederación Argentina de la Mediana Empresa (CAME), la Federación Comercial de Córdoba (FEDECOM) y UNICEF Argentina.



Teruel, Bianchi, González.

El evento contó con un primer bloque institucional donde **Laura Teruel**, directora del sector de Mujeres Empresarias de CAME, y **Micaela Tommasini**, responsable del Departamento de Responsabilidad Social y Desarrollo Sustentable de la Confederación – sectores que encabezan el programa con el Fondo de las Naciones Unidas-, recalcaron la importancia de generar este tipo de alianzas que impulsan buenas prácticas, tanto internas como externas, en las pequeñas y medianas empresas del país. A su vez, este espacio contó con la presencia de **Alfredo González**, presidente de CAME, quien destacó el fuerte compromiso de la entidad gremial empresaria para acompañar a las pymes, motores de la economía argentina, en sus procesos de transformación hacia modelos económicos con mayor conciencia social y ambiental.

En esta misma línea, **Elizabeth Bianchi**, secretaria de Trabajo de la provincia de Córdoba y presidenta de la Comisión para la Prevención y Erradicación del Trabajo Infantil (COPRETI) de Córdoba, presentó las acciones de articulación público-privada que llevan adelante a nivel local en pos del respeto y efectivo cumplimiento de los Derechos Humanos y la Erradicación del Trabajo Infantil.

Durante la segunda parte del encuentro, se desarrolló el taller de trabajo con el Equipo Latinoamericano de Justicia y Genero (ELA), socio implementador de UNICEF a nivel nacional, quienes dieron a conocer qué son las "políticas de cuidado", su impacto positivo en el negocio y cómo planificarlas con un enfoque de derechos, perspectiva de género y corresponsabilidad entre varones y mujeres. Asimismo, se acercaron ejemplos a implementar en las pymes como esquemas híbridos de trabajo, bancos de horas y licencias, entre otros.

Además, se presentó "Empresas que Cuidan" (ECU), una herramienta gratuita de autodiagnóstico y mejora continua que le permite a las empresas avanzar en la agenda de cuidados, así como también brinda material complementario y recomendaciones para acompañar a las pymes a ser agentes de cambio en la temática.

Por último, **Carolina Marceca**, responsable técnica del Área de Financiamiento y Competitividad Pyme de CAME, expuso acerca del programa "Producir con equidad", dependiente del Ministerio de Desarrollo Productivo de la Nación. La herramienta está dirigida a mipymes y cooperativas para impulsar proyectos que incorporen o consoliden buenas prácticas en equidad de género. "Producir con Equidad", brinda financiamiento a través de Aportes No Reembolsables (ANRs) de hasta 5 millones de pesos y de hasta el 80% del proyecto.

Respecto a ese punto, quienes estén interesados en conocer más sobre el ANR o en cómo presentar su proyecto, favor dirigirse a <u>financiamiento@came.org.ar</u> para recibir su asesoramiento técnico. La fecha de cierre de la convocatoria es el 15.08. Se sugiere realizar las consultas lo antes posible dado que, en caso de avanzar, el proceso de preparación de documentación del proyecto para su presentación lleva un tiempo considerable.

Para más información sobre "Pymes que cuidan", enviar un correo a responsabilidadsocial@came.org.ar / mujeres@came.org.ar